

～寄り合って、寄り添って、みんなで育て、みんなで育つ～



長崎市立三原小学校

「誇りをもち、主体的で、自律できる子どもの育成」

～安全・安心を大切にする三原っ子～



MIHARA TIMES

令和7年1月27日発行

文責 校長 増崎 祥宣

魚育成スタンプラリー。

三原小学校では、2学期から「はさみ歩き」（㊦しらない ㊦わがない ㊦ぎがわを歩く）の徹底に取り組んできました。代表委員会において、各学級からの意見をもとに話し合った結果、取組の1つとして「学級対抗 魚育成スタンプラリー」というものがあります。これは、学級の80%の人が守れたらスタンプが1つたまり、3つたまると学級の魚が1ランク上がるというものです。逆に守れなかったスタンプが3つたまると1ランク下がるルールで、最高ランクの「クジラ」を目指して、どの学級も励まし合いながら取り組んでいます。取組を始めてからは、子どもたちの「はさみ歩き」に対する意識も高まり、同時に学級の魚もどんどん成長しています。3学期も継続して取り組んでいます。1月22日（水）、ついに6年1組が「クジラ」を達成しました。どの学年にも「気づき、考え、実行する」三原っ子が増えています。



給食週間が始まりました。

1月24日（金）～30日（木）は、全国学校給食週間です。美味しい給食を作ってくれる方、栄養のバランスを考えて献立を作ってくれる方、給食を毎日届けてくれる方、食材をとったり、育てたりしてくる方など、給食はたくさんの方に支えられています。たくさんの方に感謝しながらいただきましょう。

三原小では、この期間に、お世話になっている方へのメッセージを作ったり、食育についての授業を行ったりします。また、28日には給食集会も行います。様々な活動をとおして、給食についての考えを深めていきたいと思ひます。



共同募金への協力ありがとうございました。

ホームページでもお知らせしましたが、三原小では、昨年末に児童会が中心となって募金活動に取り組みました。「赤い羽根共同募金」と「海外たすけあい募金」の2つです。募金は、あわせて12,950円が集まりました。皆様のご協力に感謝いたします。募金は、銀行振込と日本赤十字社をとおして振り込まれましたのでお知らせします。ありがとうございました。